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  □记者 宋迎迎 报道
  本报6月29日讯 今天上
午，青岛市黄岛区（西海岸新
区）第二届人民代表大会第四
次会议隆重开幕。来自全区各
行各业、各条战线的人大代表，
肩负全区人民的重托出席盛
会，认真履行宪法和法律赋予
的神圣职责。
  黄岛区（西海岸新区）第二
届人民代表大会第四次会议应
出席代表358名，实到316名，符
合法定开会人数。
  大会主席团常务主席孙永
红、佟海燕、于惠娟、宋建萍、崔
德福、邓林、赵增堂、薛仁龙、于
增荣、李学聚在主席台前排
就座。
  管委主任、区长周安等领
导在主席台就座。
  上午9时，佟海燕宣布青岛
市黄岛区（西海岸新区）第二届
人民代表大会第四次会议开
幕，全场起立，奏唱国歌。

  根据会议议程，周安代表
区人民政府向大会作政府工作
报告。报告分为三个部分：一、

2019年和今年以来工作；二、
2020年工作总体要求和目标任
务 ；三 、今 年 下 一 阶 段 工 作

安排。
  周安在报告中说，2019年，
全区上下以习近平新时代中国

特色社会主义思想为指导，深
入贯彻落实习近平总书记视察
山东、视察青岛重要讲话、重要
指示批示精神，在市委市政府
和工委（区委）的坚强领导下，
全面落实工委（区委）各项决策
部署，担当实干、奋力攻坚，国
家战略承载力显著提升、高质
量发展动能持续增强、改革开
放增创新优势、大功能区建设
亮点纷呈、城市时尚魅力不断
彰显、城乡面貌焕然一新、民生
和社会事业全面发展，政府自
身建设不断加强，全区经济社
会发展跃上新台阶。
  周安说，今年，面对突如其
来的新冠肺炎疫情，我们深入
贯彻落实习近平总书记关于统
筹推进疫情防控和经济社会发
展工作的重要讲话和重要指示
精神，按照省市和工委（区委）
的部署要求，全员投入抗疫作
战，全城强化管控措施，全力
做好检测救治，（下转第六版）

区二届人大四次会议隆重开幕
孙永红等大会主席团常务主席在主席台就座 周安作政府工作报告 佟海燕主持

  6月29日上午，区二届人大四次会议隆重开幕。 □记者 梁玉鹏 报道

孙永红周安等出席 杨东亮当选区政协主席

区政协二届四次会议闭幕
  □记者 刘腾 报道 
  本报6月29日讯 今天下
午，中国人民政治协商会议第
二届青岛市黄岛区（西海岸新
区）委员会第四次会议圆满完
成各项议程，在西海岸新区会
议中心大礼堂胜利闭幕。
  区委副书记、区政协主席
杨东亮，区政协领导张文晓、
李敬云、王世锋、李德沛、陈柯
富、许传辉、吴志成、王波、薛
英俊、王增莲、赵吉斌、孙艳
明、薛少华等出席会议并在主
席台前排就座。
  市委常委，西海岸新区工
委书记、区委书记孙永红，管
委主任、区长周安应邀出席会
议并在主席台就座。
  闭幕大会前，举行了区政
协二届四次会议选举会议。
会议通过大会选举办法，有关
候选人名单，总监票人、监票

人名单，宣布总计票人、计票
人名单，选举杨东亮为区政协
主席。

  选举之后，杨东亮主持闭
幕大会。会议通过政协第二
届青岛市黄岛区（西海岸新

区）委员会第四次会议关于常
务委员会工作报告的决议；通
过政协第二届青岛市黄岛区

（西海岸新区）委员会提案委
员会关于政协二届四次会议
提案审查情况的报告；通过政
协第二届青岛市黄岛区（西海
岸新区）委员会第四次会议政
治决议。
  杨东亮说，这次会议，是
在全区上下众志成城、共克时
艰，奋力夺取疫情防控和经济
社会发展“双胜利”、决战决胜
全面建成小康社会的关键时
期召开的一次重要会议，是一
次团结、民主、求实、奋进的大
会。孙永红书记在大会开幕
式上的讲话，为政协履职把关
定向，为咨政建言出题定位，
对政协工作提出了新的更高
的要求。区政协及广大政协
委员一定要深入学习领会、认
真贯彻落实，推动新时代人民
政协事业砥砺前行、创新发
展。    （下转第六版）

  6月29日下午，区政协二届四次会议胜利闭幕。 □记者 王培珂 报道

孙永红参加长江路代表团审议
  □记者 宋迎迎 报道
  本报6月29日讯 今天
下午，市委常委，西海岸新区
工委书记、区委书记孙永红参
加了长江路代表团分组审议。
  审议中，代表们踊跃发

言，对政府工作报告和“两院”
工作报告给予高度评价，认为
三个报告求真务实，目标明
确，措施具体，并就进一步优
化营商环境、提升教育质量等
方面提出了意见和建议。

  孙永红表示，听了代表们
的发言，很受鼓舞、深受启发。
大家对新区非常关心关注，把
新区各项事业当成自己的事情
来研究分析，展现了“先行先
试、善作善成”（下转第七版）

周安参加隐珠代表团审议
  □记者 丁一 报道
  本报6月29日讯 今天
下午，管委主任、区长周安参
加了隐珠代表团分组审议。
  在审议过程中，人大代表
们踊跃发言，对政府工作报告

和“两院”工作报告给予高度
评价，认为报告总结成绩客观，
形势研判准确，安排下一阶段
工作科学，为新区经济社会发
展指明了攀登路径，展现了加
快追赶超越、（下转第七版）


